
Vorstandsitzung KiJuPa 
21.09.2023 
 
 

1) Begrüßung 
 

2) Antonin berichtet von seinem Kontakt zum Hochtaunuskreis 

 Antoni, Lasse, Marie, Emilia hätten Interesse sich auszutauschen und 
Beteiligung dort noch einmal anzuschieben 
 

3) Einladung Dr. Bärbel Kofler am 6.10. 

 Lasse und Antonin werden für das KiJuPa teilnehmen.  Mail an Sören Bartol 
abgeschickt 

 
4) Vorstandssitzungen 

 Alle 2 Wochen Vorstandssitzungen  Ja 

 Feste Tagesordnung enthält immer: Insta, Homepage, Wahl 
 

5) Insta-Update 
 Positiv: Super Feedback, tolle Auftritt 

 Negativ: Mehr Content, bessere Absprachen, klare Vorgehensweisen 

 Ideen:  
o Alle 2 Wochen Vorstandssitzungen  Ja 
 
o Aufgabenteilung besprechen (Was liefert das Team, was die 

KiJuPaler?) 
o Was soll es sein: Monatsübersicht, alle Termine, Treffs, Sitzungen, 

Stories und Beiträge, Statements, News,  
o Hashtags besprechen… 
o Abläufe 
o Wer postet? Soll das so sein? 
o Workflow im Tam besprechen… 

 
6) Nachklapp zur Sitzung 

 BNE- Netzwerk – Soll das KiJuPa- Netzwerkpartner werden? Ja – Mail an 
Dominik bitte aufnehmen und alles an kijupa-Adresse senden. 

 Kinderbauernhof – Anmerkungen aus dem Vorstand: Mail an Peter Schmittdiel 
o eher äußerer Stadtteil/Dorfcharakter, nicht in der Stadt 
o Kooperation mit Bauern und Bauernhof 
o Vorschlag: irgendwo beim Planetenlehrfahrt, Nähe Stadtwerke  

Anbindung 
o Vorschlag: Marbach, zwischen Schlag und Brunnenstraße 
o Vorschlag: Afföller 
o Wäre besser in der Nähe einer Schule zur Anbindung, AG in der Schule 
o Ferienangebote wären sinnvoll und eine regelmäßige offene AG (JuFö)  

 Dialog Asta wegen Nextbike 
o Unser Ziel: Gleicher Preis für Jugendliche wie für Studierende; Warum 

sollen Schüler*innen mehr bezahlen als Studierende? Kein Monatsabo! 
o Wie und was hat der Asta mit dem Nextbike verhandelt? 
o Wichtige Anmerkung: Wer kann es wie nutzen?  
o To Do: Antonin nimmt das Thema mit in den Fahrgastbeirat und 

kontaktiert für die Tagesordnung Robby Jahnke 



 App für flüssigen Radverkehr 
o To Do Team: wie heißt die App und wo findet man sie? 

 
7) Antrag Antonin APP Loc.id-Verkehr 

 Antonin berichtet den Sachstand 

 To Do Anruf Christian Ackermann: Ist der Antrag richtig bei der Stadt? 

 To Do: Antonin nimmt das Thema mit in den Fahrgastbeirat und kontaktiert für die 
Tagesordnung Robby Jahnke 

 Antrag in die KiJuPa-Sitzung klären wir bei der nächsten Vorstandsitzung 
 

8) Einladung Jugendbeteiligungsveranstaltung zum Thema „Schienenverkehr der 
Zukunft“ 

 Lasse und Antonin überlegen 
 

9) Rückblick Anträge aus den Ausschüssen 

 Prüfantrag: Kostenloser Schwimmbadeintritt 
o Grundsätzlich sind Prüfanträge nicht ablehnbar 
o Kostendiskussion (Mitarbeiter, Ausweisprobleme, konstante, niedrige 

Preise seit Jahren) 
o Möglichkeiten: Extraausweise für Marburger Kinder- und Jugendliche, ein 

Tag als kostenloser Schwimmtag 
o Herr Prölß vom FD Bäder bietet ein Gespräch an, Info über Dinnebier;  

 
10) HUSKJ  

 Was machen wir mit der Mail? 

 To Do Team: Lasses Antwort aus der Gruppe mailen! 
 

11) Satzung 
 
 
To Do Team: 

- Anmeldemail an alle 
- Staatsarchiv Werbung Mail und Vorstands 
- Mail Vorstand mit Protokoll und Terminen Vorstand 

 
Weitere Termine: 
Do, 12.10., 16-18 Uhr 
Di, 7.11., 16-18 Uhr digital 
Do, 23.11. – 14-16 Uhr und danach Schwarzlicht 
Do, 7.12.- 16-18 Uhr 
 
 
 
 
 


